

*Das Wunschbox-Christkind ist
unterwegs und freut sich über Post!*



Wie bereits in den vergangenen Jahren möchten wir auch heuer wieder Kindern aus Familien in schwierigen Lebenslagen sowie Menschen die alleine und/oder krank sind, Freude bereiten und erfüllen Wünsche an das Christkind. Es genügt ein Brief ans Christkind sowie eine kurze Beschreibung der Lebenssituation.



Sind Sie selbst betroffen, kennen Jemanden dem man etwas Freude ins Lebens bringen kann oder möchten Sie sich als "Wunscherfüller" zur Verfügung stellen dann melden Sie sich bis spätestens

Mittwoch 09. Dezember

im Büro der NBH. (Fr. Eisenmann)

Freude schenken bringt Freude!

Ihre Nachbarschaftshilfe Inning e.V.